

Die erste Ü30 nach der Sommerpause

Am 25. September tanzt die Ü30-Party in den Herbst

Es darf endlich wieder gekuschelt werden. Am 25. September ist der Treffpunkt des Geschehens für alle Feier-Gurus ab 30 natürlich wieder der Terminal2, wo zwei Musik-Acts abwechselnd für euren Höhenflug sorgen werden. DJ oder Live-Band? Am besten beides und deshalb wurde für die September-Ü30 euer Lieblings-DJ GIGI wie auch eine Live-Band ins Boot geholt. Ganze fünf Bars stillen wieder den herbstlichen Durst. Getreu dem Motto „Sind wir nicht alle ein bisschen VIP“ werden alle auf der erhobenen Empore begrüßt. „Herbstliches Chillen“ steht ebenso großgeschrieben wie flirten und genießen.

Wir freuen uns auf ein unvergessliches Ü30-Spiel!



Ticketverkauf

**Sa. 25. September ab 20 Uhr-
Terminal 2, Salzburg Airport**

Ö: Sbg. Raiffeisenbanken,
Abendkassa

Ticketcenter Gusswerk

D: Ticket Scharf (Berchtesgaden), Hörterer Kiosk am Maxplatz (Traunstein), A.M.O.K. Büro (Trostberg)